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Veno ilPdcon il convegno: "CatkJlid, tlemocratid, riformatori"

La città accoglie Veltroni
Questa sera concerto ron l'obiettivo di creare un centro di muska spirihul1e

Sacre armonie in piazza
ASSISI (a.g.)- Veltroni ad Assisi. Il sindaco di Roma
tiene a battesimo il convegno nazionale intitolato
"Cattolici, democratici, riformatori". Dalle 11/30 di
questa mattina il teatro Lyrick di Santa Maria degli
Angeli apre le porte al dialogo su laicità e rapporto
tra diversi riformismi che confluiranno nel Partito
democratico. " Sono convinto che questa iniziativa
sia un segno importante per la nostra città" commen
ta il segretario diessino Pettirossi"Assisi, infatti, sim
bolo di pace e dialogo nel mondo, è il.luogo ideale

per affrontare temi cruciali. E' lo spirito di confronto
che dovrà animare il processo di costruzione del
Pd". L'aria che si respira insomma è quella della
voglia di stare insieme edare vita ad un partito in cui
tutti possano sentirsi a casa. "Veltroni" prosegue Pet
tirossi "è il candidato che può rappresentare le diver
se anime del riformismo; questo per la costante vo
lontà di ascoltare e dialogare, per l'insieme di prag
matismo epassione, per la capacità di suscitare emo
zioni e, al tempo stesso, dare risposte concrete".

ASSISI (v. a.) - Musica sacra e solidarietà si coniu
gano nel concerto "Beyond, the crossing flute",
che si terrà questa sera nella piazza del Comune
di Assisi alle ore 21. I;appuntamento è uno degli
ultimi della stagione estiva "Assisi d/autore 2001" /
organizzato dal consol'zio AssisiSì in collaborazio
ne con la Comunità di Sant'Egidio e l/appoggio
dell'amministrazione comunale. I;evento funge
da prima "tappa ideale" per rendere Assisi un
centro internazionale di musica spirituale, come

annunciato qualche tempo fa dall'amministrazio
ne; un progetto ambizioso che tende alla realizza
zione di un festival a cadenza annuale, ma anche
di gruppi musicali di rilievo in pianta stabile. Pro
tagonisti di questa prima data, i musicisti Andrea
Ceccomori al flauto, Antonio Cocomazzi al piano
forte, Giovanni Seneca alla chitarra, Roberto Co
sta al violino, Giovanna Famulari al violoncello. A
curare la parte elettronica ci saranno Roberto Be
lelli e Francesco Sardella.

Ma il sindaco Ricci replica: "Falso, è la minoranza che rinvia"

Consiglio comunale deserto
L'opposizione: ''Maggioranza divisa sull'Alo"

L'amministrazione invita alla pazienza

"Viabilità: prima
pensianlo ai tanti lavori
poi al piano definitivo"

Il palazzo comunale Il consiglio è andato deserto

ASSISI - "Presenze e assenze par
lano chiaro: l'Ato ha evidenziato
la crepa che si è formata all'inter
no della maggioranza"; questo il
commento che i consiglieri d'op
posizione hanno fatto abbando
nando l'aula del consiglio comu
nale di ieri, andato deserto. Per
tutta risposta il sindaco Ricci ha
sorriso dichiarando: "E' stata pro
prio la minoranza ha chiedere di
rinviare la seduta per problemi
logistici" .
In effetti proprio oggi i membri
dell'opposizione sono alle prese
con il convegno nazionale, cui
ospite d'eccezione sarà il sindaco
di Roma Veltroni. Di certo ieri
fervevano i preparativi e non c'è
da dubitare che il regolare svolgi
mento della seduta consiliare
avrebbe se non altro complicato
le cose. Sta di fatto chef ciò nono
stante/ i due consiglieri di mino
ranza Claudia Travicelli e Clau
dio Passeri erano presenti sia alla
prima, che alla seconda convoca
zione del consiglio comunale. "E'
la seconda volta nell'arco di po-

chi giorni che l'assemblea va in
bianco" fa notare Passeri "ci chie
diamo se dietro le assenze dei
consiglieri ci siano motivi legati
alle ferie estive ancora in atto,
sebbene, se così fosse, risulta dav
vero poco comprensibile la con
vocazione della seduta. Il verifi-

carsi dei fatti ci spinge quindi a
inoltrare diverse considerazioni;
ai gruppi politici di minoranza
sembra infatti che il problema sia
un altro. Probabilmente alcuni
membri della maggioranza nutro:
no perplessità circa la chiusura e
il distaccamento nei confronti del-

la regione che Bartolini sta por
tando avanti. La fuoruscita dalla
convenzione proposta dall'At02
viene probabilmente vissuta co
me un'imposizione alla quale
qualcuno non desidera sottosta
re". In effetti proprio pochi gior
ni fa erano girate voci indiscrete
che volevano pressioni di alcuni
consiglieri di maggioranza per ot
tenere posti in consiglio Ato; in
tal proposito il sindaco è stato
chiaro: "Niente cambiamenti per
ora; le nomine sono recenti e non
si toccano". Il consigliere diessi
no Travicelli, mantenendosi sul
pianò legislativo della discussio
ne, dal canto suo sottolinea che
"anche l'assessore all'ambiente
Bottini evidenzia come sia la nor
mativa nazionale, sia la normati
va regionale stabiliscano che la
gestione dei rifiuti urbani sia or
gaIlUzata sulla base di Ato, deli
mitati dal Piano regionale di ge
stione dei rifiuti". Il prossimo ap
puntamento in consiglio comuna
le è pervisto per il 3 settembre.

Alberta Gattucci

ASSISI - Prima bisogna [mire i lavori, poi si penserà al piano del
traffico. Questa l/argomentazione dell/amministrazione, che annuncia
decisioni "definitive" in merito alla viabilità di Assisi e Santa Maria
degli Angeli, ma solamente a lavori ultimati. Una risposta che èanche
la richiesta verso i cittadini di portare pazienza, in attesa di un riscon
tro positivo alle loro richieste. "I;amministrazione comunale - dicono
in coro il sindaco Claudio Ricci e l/assessore Franco Brunozzi -prima
di procedere alla messa a punto del nuovo piano del traffico deve
concludere le tante opere, parcheggi e nuova viabilità, in corso di
realizzazione". Ricci e Brunozzi ricordano che i lavori del parcheggio
di Mojano ·saranno finiti entro la primavera 2008/ mentre. ad ottobre
inizieranno i lavori per il parcheggio di San Pietro e quelli di amplia
mento per quello di di Porta Nuova per auto e autobus. Sempre in
autunno sia aggiungerà lo stralcio conclusivo dei lavori di pavimenta
zione di piazze e vie del centro. Anche a Santa Maria sono in corso i
lavori per svincoli, rotonde e sottopasso presso il Lyrick e via Patrono
d/Italia. Insomma, in due o tre anni la viabilità verrà completamente
rivoluzionata; nel frattempo, ci sarà necessità, dice l'amministrazione,
di "piani di viabilità provvisori" che si dovranno adattare alla evoluzio
ne dei cantieri. "Solo dopo la conclusione dei lavori - affermano
dunque - sarà possibile prendere delle decisioni definitive su come
gestire, in modo migliore, la viabilità ad Assisi e Santa Maria degli
Angeli". Insomma, le richieste dei cittadini per una regolamentazione

. permanente dovranno attendere il termine delle opere; sicuramente,
però, conclude l'amministrazione, le decisioni in merito alla gestione
del traffico, un argomento cruciale per residenti, turisti e attività,
verranno prese in maniera condivisa con gli interessati.

Valentina Antonelli

a PANTALLA

per liceali tirocinanti. "Alcune
studentesse del liceo pedagogico
Properzio di Assisi" spiega infatti
l'assessore ai servizi sociali "han
no svolto un tirocinio didattico
presso i centri estivi, occupando
si dei diversamente abili. Il tutto
ovviamente sotto la supervisione
di personale competente, come
quello delle cooperative come La
Goccia e Punto e aCapo". Un bel
risultato, soprattutto la dimostra
zione di una sinergia sperimenta
ta e funzionante alla quale hanno
preso parte e contribuito anche
alcune associazioni sportive, co
me la Libertas e la Gimnica.

Allegria Nei centri estivi

vizi che difficilmente trovano con
facilità, ma sono stati contempo
raneamente frutto di esperienza

L'assessore Cesaretti fornisce i dati e promette potenziamenti

TI sociale èil fiore all'occhiello del Comune
.Bilancio positivo per le attività estive

BASTIA UMBRA (a.g.) - "Si par
la spesso, anche indugiando oltre
modo sull'edilizia promossa dall'
amministrazione comunale; in re
altà/ senza nulla togliere all'otti
mo lavoro svolto dal team dei la
vori pubblici, l'asso nella manica
del Comune di Bastia Umbra è il
sociale"; queste sono le parole
dell'assessore Cesaretti, che pre
cisa subito la questione relativa ai
meriti di un successo conclama
to. "Sia c~iw.p" spiega infatti la
coordinatrice ai servizi sociali
"non parlo per vantarmi del mio
ruolo, ma solo per rendere giusti
zia alla squadra che silenziosa
mente lavora per garantire la so
pravvivenza di molte famiglie del
territorio". E, dichiarazioni a par
te/ i fatti ci sono. Basta guardare il
bilancio delle attività estive: le
richieste degli utenti sono state
talmente tante che l'amministra
zione si è vista costretta a dire
qualche no. "Stiamo già program
mando un incremento dell'offer
ta da proporre per la prossima
stagione estiva" anticipa la Cesa
retti "gli obiettivi primari da po
tenziare riguardano la fascia di
età che va dalla scuola per l'infan
zia alla scuola primaria. 543 sono
stati gli iscritti contati per quest'
anno, oltre ai 30 relativi soltanto
alla frazione di Ospedalicchio.
Ovviamente tra questi ragazzi so
no stati accolti anche i diversa
mente abili". Aquesto proposito,
c'è un particolare meritevole di
essere evidenziato: non solo i di
sabili hanno potuto godere di ser-

7,00 presso Rivotorto; ni cavalieri vengono salutati
dal sindaco di Assisi, che consegna loro una pergame
na da recapitare al primo cittadino di Nocera Umbra.
Dop(}una ricca colazione, i destrieri partono alla volta
di Spello, Valtopina, Nocera Sacalo e Nocera Umbra.

RRODUZIONEe venditadi[etta iD Fabbrica
""',,. ,- _- .. -, ".

···j.(liun·•.•Sillllil'll

SYS

';'::::r>::::::::::::'·::3T:f:::~:·:·:::>'·'i- ..:: ::.,<:';' .. ': ,:.:.,.:<:)" •• '. "')<,::'?::::.::,:. :,_ ".- :_'C':".

SII?oflif

La manifestazione di Satriano si apre a Rivotorto

Ecco il giorno dei cavalieri
ASSISI (a.g.) - Sarà intensa la giornata di oggi per
coloro che avranno il privilegio di partecipare alla
cavalcata di Satriano; i fortunati sono i cavalieri che
simuleranno le gesta dei messi assisani, ma anche il
pubblico. La manifestazione itinerante si apre alle


